

**Posible Constitución de un Tribunal de Honor**

Las conversaciones que venían sosteniendo las representaciones del doctor Ramón Grau San Martín, ex presidente de la República, y el representante a la Cámara, ortodoxo, ingeniero Félix Martín, persistían en la tarde de ayer en igual situación de desacuerdo respecto al planteamiento de honor hecho por el primero.

En tal virtud, esta tarde se reunirán nuevamente, a las 3, al objeto de continuar discutiendo el asunto, aunque existe la creencia que será necesario constituir un Tribunal de Honor que resuelva definitivamente si procede o no el duelo propuesto por el doctor Grau San Martín.

*M, die 21/48*

